



Wehrhaft ohne Waffen

Die Kampagne “Wehrhaft ohne Waffen – Soziale Verteidigung voranbringen” wird vorgestellt

Stell dir vor, es ist Krieg und alle leisten Widerstand!

Stell dir vor, wir könnten die Logik des Krieges auf den Kopf stellen.

Stell dir vor, wir könnten wehrhaft ohne Waffen sein.

Stell dir vor, dass Menschlichkeit gegen Gewalt gewinnt.

Klingt utopisch?

Wehrhaft ohne Waffen

Wie können wir eine Gesellschaft aufbauen, in der Menschen vor Gewalt geschützt sind? Und wie organisieren wir uns, damit wir Angriffe von innen und außen gewaltfrei abwehren können? Wie können wir ohne Gewalt wehrhaft sein?

Mit diesen Fragen beschäftigen wir uns in der Kampagne „Wehrhaft ohne Waffen“. Und wir haben da auch schon eine Idee. Sie nennt sich: [Soziale Verteidigung](#)

Wie wir uns verteidigen, betrifft uns alle. Deshalb wollen wir gemeinsam mit euch Strukturen schaffen, die uns im Falle eines Krieges oder eines rechten Putsches handlungsfähig machen. Denn Unterwerfung ist für uns genauso wenig eine Option wie Gegengewalt.

Was möchtest du schützen und vor allem auch wie?

Die Kampagne wird von Stephan Brües, Co-Vorsitzender des Bundes für Soziale Verteidigung (BSV) vorgestellt

Der Eintritt ist frei.

**Mittwoch, den 24. April 2024, um 20.00 Uhr
in der Zukunftswerkstatt**

Zukunftswerkstatt Kreuzviertel e.V., Schulstraße 45, 48149 Münster



<https://wehrhaftohnewaffen.de/>